

Rome, le 28 Avril 1963.

Revérend Père  
M.M. Labourdette, O.P.  
Toulouse. France.

Très Rev. Père,

J'ai regretté profondément votre absence de la "Commission Restreinte" qui a eu lieu ces jours. La présence du R.P. Lio a tellement embarrassé le travail qu'on a fini à ne rien savoir de l'état de la rédaction de notre ch. 3. Moi j'ai souligné jusqu'au dernier jour, et même en présence des Cardinaux Cento et Browne, que les Evêques de la Commission Mixte vous avaient chargé de la rédaction, et qu'il fallait, donc, vous envoyer les matériaux, mais je ne sais pas ce qu'on fera après tout.

Mardi prochain je vais partir au Chili pour une semaine, j'espère rentrer à Rome le 13 ou 14 Mai. C'est pour ça que je vous remets ci-joints quelques documents concernant le chapitre 3. Les observations (F) appartiennent au P. Fuchs; le texte (A), a été rédigé par Mons. Anné. C'a été S. E. Le Cardinal Suenens qui m'a demandé de chercher l'avis du P. Fuchs et de Mons. Anné; je vous prie d'en garder réserve surtout vis-à-vis le P. Lio. Le texte (H) a été proposé par Mons. Hengsbach (P. Hirschmann) et le texte (L) est une nouvelle rédaction que par la plupart à le P. Lio comme auteur. Je n'ai pas d'autres copies de ces documents.-

Veillez, cher P. Labourdette, accepter l'expression de mon respect et de ma considération très distinguée,

P. Jorge Medina E.  
Via Aurelia 511.